

QUIMPERLÉ

Portraits croisés entre les élèves de l'IME et du lycée de Kerneuzec

● Après quatre semaines d'une résidence de création mise en place grâce au Centre national du livre, Lucie Braud, autrice, et Lauranne Quentric, dessinatrice, ont restitué, mercredi, le travail qu'elles ont effectué avec les élèves de l'Institut médico-éducatif (IME) et ceux du lycée de Kerneuzec, à travers une exposition installée dans le hall de l'établissement scolaire.

« L'idée était de faire se rencontrer ces jeunes au lycée et de réaliser des portraits croisés, pour leur montrer que la réalité n'était pas la même selon que l'on était au lycée ou dans un IME. Il s'agissait aussi de faire prendre conscience que l'inclusion est quelque chose qui demande beaucoup de moyens », a expliqué

Lucie Braud.

Ateliers et déambulations

Concrètement, le travail s'est effectué de façon collective, en groupes, par le biais d'ateliers mais aussi de rencontres provoquées par les deux Cloharsiennes. « Avec Lauranne, on s'est livrées à des déambulations dans les couloirs du lycée, pour poser aux élèves des questions autour de leurs préoccupations », a détaillé Lucie Braud.

« Quand je discutais avec eux, Lauranne dessinait leur portrait et on s'est rendu compte que s'ils ne venaient pas spontanément vers nous, en revanche, quand on leur tendait la perche, ils la saisissaient », a souligné l'autrice.



Une partie des élèves de l'IME est venue voir l'exposition, restitution du travail effectué pendant quatre semaines avec Lucie Braud (troisième en partant de la gauche), auteur, et Lauranne Quentric (cinquième en partant de la gauche), illustratrice.